



HR Ratings recorta calificación de México

HR Ratings se convierte en la segunda agencia calificadoradora en reducir la nota soberana de nuestro país.

La calificadoradora de riesgos HR Ratings anunció que recortó la calificación crediticia soberana de México para dejarla en "BBB+/perspectiva negativa".

De esta forma, HR Ratings se convierte en la **segunda agencia calificadoradora en reducir la nota soberana de nuestro país.**

Con esta calificación, México se encuentra a tres niveles arriba del grado de inversión, sin embargo, indica que la calidad crediticia de nuestro país se ha deteriorado.

El motivo de la reducción se debe al impacto del COVID-19 en la economía del país, así como la caída del precio del petróleo y del deterioro de las condiciones fiscales.